

MAGAZINE

Satgas TMMD 115 Kodim Jepara Sukses Bangun MCK Sehat di Rumah Mbah Kusni

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Oct 22, 2022 - 14:26



Satgas TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara, sukses Mengerjakan Pembuatan MCK di Rumah milik Mbah Kusni (75), Warga Dukuh Sidorejo, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Tidak butuh waktu lama, Satgas TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara, sukses mengerjakan pembuatan MCK di rumah milik Mbah Kusni (75), warga Dukuh Sidorejo, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

Pantauan awak Media Indonesiasatu.co.id di lokasi, personil Satgas TMMMD sejak Jum'at kemarin memulai mengerjakan pembuatan MCK di kediaman Mbah Kusni. Diawali dari pembuatan septiteng hingga hari kedua Sabtu, 22 Oktober 2022 dilakukan pemasangan kloset.

Pembangunan kamar mandi atau MCK dilakukan setelah mendapat bantuan kloset dari Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos, M.Si.

Aster Kasdam IV/Diponegoro ikut berpartisipasi membantu Mbah Kusni, karena ingin pelaksanaan TMMMD di Ujungwatu, sukses. Sekaligus membantu meringankan beban Mbah Kusni yang hingga sekarang belum memiliki MCK sehat.

Aster Kasdam beberapa waktu lalu mengunjungi rumah Mbah Kusni untuk melihat hasil pekerjaan rehab RTLH program TMMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara. Rumah Mbah Kusni salah satu rumah yang mendapat bantuan rehab RTLH program fisik TMMMD 2020 ini.

Sementara itu, Dansatgas TMMMD 115 Kodim Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.I.P., mengatakan, pembangunan MCK di rumah yang direhab Satgas TMMMD Kodim Jepara, penting dilakukan, agar pola hidup sehat untuk menciptakan lingkungan bersih dapat diterapkan.

Lain lagi dengan Mbah Kusni. Ia mengucapkan terima kasih atas kepedulian dan partisipasi Satgas TMMMD Kodim Jepara yang telah membantu membuat MCK.



"Saya sungguh senang dan mengapresiasi ketulusan Bapak TNI dan Bapak Dandim Jepara yang sudah hadir di desa kami membantu kesulitan warga,"

terang Mbah Kusni, Sabtu (22/10/2022).

Dikatakannya, atas segala ba tuan TNI kepadanya ia tidak bisa berbuat apa-apa. Hanya ungkapan terima kasih yang dapat saya ucapkan atas hal ini, begitu juga kepada warga yang ikut membantu," kunci Mbah Kusni.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung